

月	掲載内容	読んでよかったと回答した人数(複数回答可)	自由回答(原文のまま記載)
4月号	・フードドライブ開催中 ・食品ロス削減	81人中4人(4.9%)	
5月号	・リサイクルの対象・非対象紙ごみ ・ミックスペーパーの出し方	135人中18人(13.3%)	燃えるゴミ以外の情報があればもっと良かったです。(60代 女性)
7月号	・キエーロの活用 ・エコバックの活用	58人中12人(20.7%)	・キエーロ、コンビニなどのレジ袋の有料化がスタートするなかで、生ゴミ用に利用していた袋がなくなり、こういった取り組みで、使わない方法もあると感じた。(40代 男性) ・「キエーロ」の活用を、と思うけれど中々実行されない。いずれやってみたい。(70代 女性)
8月号	・びん・缶、ペットボトルの捨て方 ・金属ごみの出し方	51人中5人(9.8%)	ゴミの分別、特にプラゴミを分ける意味あるのか？と疑問。燃えるゴミとまとめて燃やせば良いのでは？ゴミ分別が本当にエコなのか？ともっと深く掘り下げてみては？資源を大切に、って誰でも言えること。エコバッグ持参が本当にエコなんですか？(40代 男性)
9月号	・廃油の回収 ・リチウムイオン電池は有害ごみへ	56人中6人(10.7%)	
10月号	・家電リサイクル法対象家電は適正処分を ・不用品回収業者は利用しないでください	59人中9人(15.2%)	
11月号	・指定袋の適正利用にご協力を ・燃えるごみの量は減少しています	41人中2人(4.9%)	
12月号	・清掃リレーセンターでのリユース品の回収 ・集団資源回収を利用してください	38人中6人(15.8%)	
1月号	・まごころ収集について ・紙おむつは透明・半透明の袋で排出	未集計	
2月号	・大型ごみ・燃えないごみの出し方 ・傘の捨て方	未集計	
3月号	・生ごみ処理器キエーロの紹介 ・生ごみ減量のコツ	未集計	

※6月号は新型コロナウイルス感染症に関する記事に特化したため、「生駒、エコ日和」の掲載なし

●ごみに関する記事を毎月掲載することにより、市民にごみ減量に関心を持っていただいた。